



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



15/11/2022

LEGISLATIVO



¿El INE no se toca?

Decenas de personas aquí y miles en la Ciudad de México y en las principales ciudades del país salieron ayer a las calles a manifestarse en la marcha denominada “El INE no se toca” o “Yo defiendo al INE”, para enviar un mensaje al presidente Andrés Manuel López Obrador y a los diputados y senadores que den marcha atrás en sus intentos de reforma electoral. En la Ciudad de México marcharon del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, encabezados por personajes como el expresidente Vicente Fox, el diputado Santiago Creel; el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno; Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes y Mario Zamora.

<https://www.debate.com.mx/opinion/-El-INE-no-se-toca--20221114-0020.html>